

Debut con victoria en el inicio de la competición de voleibol de los XXXIX JUEGOS ESCOLARES.



Esta competición, organizada por el Gobierno de Aragón en colaboración con las federaciones deportivas aragonesas, celebra su trigésimo novena edición en este curso escolar 2021/22.

Nuestros equipos infantil y cadete se estrenaron este sábado, día 6 de noviembre, jugando su primer partido oficial en el campeonato.



Mientras que los infantiles ganaron su partido con un contundente 3-0 frente al Club Voleibol Zaragoza, el equipo cadete perdió, por tres sets a uno frente al CBZ Valdespartera, en un entretenido y reñido duelo.



Desde nuestra página web, queremos felicitar a todas y todos nuestros jugadores por el entusiasmo, interés e ilusión que están demostrando en este inicio de temporada, y desearles muchísima suerte.

Encontraréis toda la información relativa a equipos participantes y calendario de competición pinchando en los siguientes enlaces:

[CAMPEONATO DE ARAGÓN CATEGORÍA INFANTIL](#)

[CAMPEONATO DE ARAGÓN CATEGORÍA CADETE](#)